
2014年 4月第 3回 FF役員会議事録 

                 2014年 4月 19日（土） 

                 於：あいち国際プラザ交流室 

 

1． 出席確認 

出席：白木裕巳、鷹野晴子、加藤八郎、沢野井シゲ子、土居陽子、冨岡達也、小倉小枝子 

   加藤紀子、加藤孝子、西村貴美子 

欠席：大矢道子、谷川智恵子、山田晴久、蟹江直子、橋本忠幸 

 

2． 会長から 

書記の大矢さんが体調を崩しお休みです。 

スイスのクルト夫妻、カナダのネイル夫妻が来日、鷹野宅、会長宅に滞在し、20 日 6 時か

ら会長宅でパーティをする予定。 

 

3． ホノルル受け入れ 

白木さん報告 

ホノルルクラブの参加者は 10名、残りの 10名を FFIを通じて募集。 

愛媛から愛知への移動は新幹線になる予定。 

これに対し、‘FFIのカタログで募集した場合の責任はどこにあるのか’との質問が出て、 

このような交換が増えていくことに不安を感じるとの意見が出た。 

クラブ対クラブの本来の交換を望む日本のクラブと参加人数を増やしたい FFI との考え方

のずれがある。 

この問題をブロック会議の議題でとりあげる。さらに日本大会でもこういった日本のクラブ

の考えをはっきり示し、金元さんに訴えていくべきである。 

 

４．日本大会 

  7名参加予定。28日夜、セントレアを出発し 7月 2日まで滞在予定。 

 参加者：大津伊津子、加藤紀子、加藤孝子、久保三郎、沢野井シゲ子、白木裕巳、土居陽子 

 

５．台湾受け入れ 

  ホストがなかなか決まらず、大変だった。最後の一人のホストが決まらず、小倉さんに無理を

して引き受けてもらった。 

小倉さん：瑞浪は会員が 4名だが、ホストができるのは 1名のみでホストを受けるのは大変 

です。今回はホストはお宿だけをし、あとはほかの 3人に任せたいと思っている。 

渡航でステイした場合、ホストは宿だけを提供し、食事はディナーホストがする場合が多い。 

愛知もディナーホストを充実させたい。 

会員が高齢化し運転が心配になってくる。なるべく公共交通機関を利用するのが安心である。 

 

６．ホームページ 

  谷川さんが使っているホームページをそのまま引き継げるかプロバイダーに問い合わせてい

る。 

  年数がたつとソフトも変わるのでその費用はクラブが持つ。 



 

７．料理講習会 

  フェアウェルパーティーでは ホストが頑張ってたくさん出しているので、簡単な料理を皆さ

んに勉強してもらいポトラックの時に役立ててほしいと思っている。 

 

8．2015年度交換 

  ペルーが断ってきたので、ブラジル受け入れを春にし、秋の交換先を探してもらっている。 

 

９．25周年記念イベントとブロック会議 

  これからの予定 事務局報告 

  ・ブロック会議のアンケートを各クラブへ送った（送信済み） 

  ・来賓の招待状を 5月中に送る 

・役割分担を決め、会員に５月中に連絡 

白木さんから FF 愛知の会員にも文書で知らせ、会費をあらかじめ振り込んでもらい参加人数

の確定を早くした方が良いとの提案があった。（振込の期限は５月末くらい） 

 

10．その他 

役員会の日にちの変更 

  6月の役員会は第 1土曜の 7日に変更。この日の午後台湾受け入れワークショップを行う。 

 

 

                  次回役員会 5月 17日（土）交流室小ルーム 

 

 

                                    記録：西村 


